

À Paul-Eluard, une rentrée sous le signe de la vitalité

Au collège public où l'effectif avoisine les 200 élèves, la nouvelle année scolaire s'ouvre sous le signe de la bonne humeur.

La principale, Véronique Beaux, exulte : « Cela n'arrive pas par hasard. Nous disposons d'une équipe éducative et pédagogique qui apporte à la fois la stabilité et le renouveau. La réussite au DNB a été de 97,4 % » (88,4 pour la moyenne départementale, 89,7 pour la moyenne nationale).

Pour continuer dans les chiffres, « 100 % de nos anciens 3^e ont été affectés en seconde dès le 1^{er} tour dans l'établissement de leur choix. »

Autre sujet de fierté une enquête officielle, effectuée à la fin de la précédente année scolaire auprès des collégiens, qui place très haut l'établissement public. Fort de tous ces atouts, Paul-Eluard va poursuivre son projet d'établissement, conçu en 2017



La principale, Véronique Beaux, procède à l'appel des 53 6^e qui vont rejoindre leurs professeurs principal, Sandrine Rodriguez de Castro, pour les 6^e A et Kristell Dif-Kling, pour les 6^e B. Chaque élève est salué par son prénom.

et qui court jusqu'en 2020 : un collège du numérique, qui s'engage dans le développement durable, qui veut la réussite de chaque individu, dans un climat bienveillant et positif.